



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.20
平成29年9月12日
文責：校長 伊藤孝行

胸を張って顔を上げよう！

9月10日(日)名取市文化会館で行われましたNHK全国音楽コンクール東北ブロックコンクールに出場しました合唱部は「奨励賞」をいただきました。



しかし、なかには自分たちの思い描いた結果と違い、肩を落とす子どももいましたが、素敵な歌声や今まで頑張ってきたことは本当に立派なことで、誰に対してもしっかりと胸を張れるものです。そして、何より、歌い終わったときの合唱部の子どもたちの晴れ晴れとした顔が「最優秀賞」です。

【子どもたちを支える保護者の皆様に感謝】

合唱部の保護者の皆様はもちろん、他のクラブの保護者の皆様も子どもたちの活動を常に支えてくださっています。

私が、特にそのことを強く感じるのは、土曜・日曜のコンクールや大会明けの月曜日の出欠状況からです。早朝から遅くまでの活動でかなり疲れているはずなのに、欠席する子どもがほとんどいません。ご家庭で健康管理を十分になさっているからこそ、月曜日に頑張って登校できるのです。また、子どもがいつも元気で笑顔でいられる陰には、ご家庭でのメンタル面のフォローもかなりされていると推察します。子ども達は家庭では「疲れた」「もういやだ」「つらい、苦しい」だとか、ネガティブな言動をとることもあると思います。それに寄り添い、心を整えてくださっていることにも感謝致します。これからも大会等は続きます。どうぞよろしくお願い致します。

インド文化にふれよう・6年生

6年生は総合の学習で、インド文化を教えてください「パリーク喜美子さん」をお招きしてインド文化にふれました。



今回は、インドで普通の人々の間で食べられているアルーカパラタ(ジャガイモの入ったパン)やチャイを作り、試食しながら、インドについてお話をお聞きしました。民族衣装のサリーを着させてもらったり、女性が額につける「ビンディ」がシールということをお教えしたり、楽しい時間を過ごしました。

特別講師による安積開拓のお話し

4年生は、社会科や総合の学習で、安積開拓について学んでいます。今回は、開成地区の歴史に詳しい滝波久雄先生を講師に、どのように安積開拓が進んでいったのかについて詳しく学ぶことができました。



宿泊学習では、取水口や十六橋の見学をしているため、たくさんの質問が出て、講師の滝波先生も驚いていました。

開成地区は、安積開拓発祥の地です。子ども達が学ぶ意義はとても深いものです。